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Quito, I de junio de 2011

Preside la sesión el asambleísta Francisco Velasco Andrade.

Actúa como secretario el abogado José Antonio Arauz

Presidencia solicita se verifique el quórum. Secretaria verifica el mismo y señala que

existe el quórum respectivo para instalar la sesión con la presencia de las y los

siguientes asambleístas: Bonilla Viviana, Cedeño Ramón, Kon Sylvia, Alarcón María

de Lourdes, Mosquera Janeth, Quevedo Patricio, Velasco Francisco

Orden del día:

1 .- Tratamiento del informe de ejecución presupuestaria del año 2010

2.- Varios

No hay solicitudes de modificación del orden del día.

Se pasa al primer punto del orden del día.

El presidente dispone que por secretaria se de lectura a los artículos legales y

constitucionales para la aprobación del informe de ejecución del presupuesto del año

2010.

Una vez dado lectura a dichos artículos, el presidente señala el oficio enviado a la
Asamblea Nacional por parte del Ministerio de Finanzas.

Hace un recuento sobre lo tratado en la sesión anterior y abre el debate del,informe de

ejecución presupuestaria del año 2011.

Sylvia Kon trata el aspecto de salud y educación en el presupuesto general del estado.

Señala que la inversión en estos sectores no consta claramente la inversión en estos

puntos, ya que los mimos mantienen las condiciones críticas en este punto.



El presidente pide verificar los sectoriales del informe para ver el nivel de ejecución

presupuestaria.

El presidente señala que el análisis que se debe realizar es el referente a la ejecución

del gasto, mas no los demás temas mencionados por la asambleísta Kon.

El presidente señala que los demás miembros de la mesa deben proporcionar datos

para poder realizar el análisis respectivo. La asambleísta Kon señala que el sector

salud se encuentra en emergencia ya que todos los hospitales a nivel nacional fueron

declarados en emergencia.

La asambleísta Viviana Bonilla señala que todo lo argumentado debe sustentarse en

un debate técnico y no solo con percepciones.

El asambleísta Patricio Quevedo, señala que el debate debe ser de resultados y no

solo de ejecución, señala que el Ministerio es el encargado de demostrar las cifras y

no cada uno de los asambleístas.

La asambleísta Sylvia Kon señala que por más que se ha invertido en el sector salud y

educación, la calidad de los mismos no ha mejorado.

Señala que existen varias denuncias respecto a la compra de equipos, etc'

El presidente señala fallas existentes en Europa en el sistema de salud, lo cual

demuestra que aún los grandes países no han logrado evitar los problemas que se

presentan en el Ecuador, para lo cual muestra varios ejemplos que sustentan lo dicho.

La asambleísta Lourdes Alarcón, menciona que no es justo centrarse en lo sucedido

en otros países y en los anteriores gobiernos, por lo que propone centrarse en la

eficiencia de la inversión; menciona que los objetivos no se están cumpliendo.

La asambleísta Bonilla señala que el mandato constitucional y legal es revisar la

ejecución del presupuesto con el fin de ser un ente de fiscalización.

El presidente de la comisión señala que es necesarío realizar el análisis de la calidad

del gasto en salud, pero con los datos respectivos.

El asambleísta Ramón Cedeño, señala que existen varios puntos en los que está de

acuerdo y manifiesta su apoyo.
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Juan Carlos Cassinelli, señala que el ideal analizar la ejecución del presupuesto del

año 2010, señala que es bueno que se pueda analizar semestralmente la evolución de

la ejecución delgasto.

El señor presidente, lee las conclusiones puestas en el informe y señala que no se ha

dicho nada respecto a la calidad del gasto ya que no hay indicadores que permitan

establecer parámetros comparativos.

La asambleísta Sylvia Kon mociona que en la próxima sesión se incluya en el orden

del día la calidad del gasto en el sector presupuestario.

Se somete a votación la moción presentada por la asambleísta Sylvia Kon.

La moción es aprobada por unanimidad de los presentes con los siguientes resultados

Se somete a votación la moción presentada por el asambleísta Juan Carlos Cassinelli
respecto a la aprobación del informe de ejecución presupuestaria del año 2010.

El presidente declara un minuto de receso.

Se reinstala la sesión, se verifica el quórum respectivo, hay 10 asambleístas presentes
en la sesión.

ASAMBLEISTA FAVOR CONTRA BLANCO ABSTENCION
Alarcón
Lourdes

X

Bonilla Viviana X
Cabezas lrina X
Cassinelli Juan
Carlos

X

Cedeño Ramón X
Fajardo
Vanessa

X

Kon Svlvia X
Mosquera
Janeth

X

Quevedo
Patricio

X

Velasco
Francisco

X

TOTAL 10 0 0 0



Se somete a votación la moción presentada por el asambleísta Juan Carlos Cassinelli,

la cual es aprobada con 6 votos a favor y 4 abstenciones, de acuerdo al siguiente

detalle:

Se pasa al segundo punto del orden del día, que es varios; como no existen más
puntos que tratar y siendo las 12h08 se clausura la sesión.

ASAMBLEISTA FAVOR CONTRA BLANCO ABSTENCION
Alarcón
Lourdes

X

Bonilla Viviana X
Cabezas Irina X
Cassinelli Juan
Carlos

X

Cedeño Ramón X
Fajardo
Vanessa

X

Kon Svlvia X
Mosquera
Janeth

X

Quevedo
Patricio

X

Velasco
Francisco

X

TOTAL


